



*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

2月の生活目標「正しい身なりにしよう」

学習目標「得意教科をさらに伸ばそう」

～表彰披露と保健委員会から歯の健康についてお話がありました～

3日(金)の全校集会では、表彰披露、保健委員会からの「歯」のお話、生徒指導担当の先生と学習指導担当の先生から2月の目標についてお話がありました。表彰披露では、先日行われた「いしかわ吹奏楽コンクール新人戦」金賞の吹奏楽部、小中学校合同書写展、金沢市内中学校書き初め展の入賞者がステージに上がりました。おめでとうございます！

保健委員会から「歯と口の健康」と題して、生徒アンケートの結果の報告がありました。本校では、8割近い生徒に虫歯はありませんが、残念なことに虫歯の治療に関しては、治療率が高いとは言えません。保健委員からは、①虫歯の治療について、②歯磨きについて、③デンタルフロスについて、④歯医者さんへの



【「歯と口の健康」保健委員会】



【表彰披露でステージ上がる吹奏楽部のみなさん】

定期受診について、お話がありました。山村養護教諭からも補足説明がありました。生徒のみなさん、これを機会に歯の健康について正しく理解し、虫歯予防と早めの治療に努めましょう。

生徒指導担当の先生からのお話の中で「SNSのマイナス面も知っておこう！」と言うことで、睡眠不足や視力低下、内斜視などの健康不安、悪ふざけや誹謗中傷、ネットいじめなど情報モラルについてお話がありました。先日から大きなニュースになっている飲食店での悪ふざけ動画は、大きな社会問題となり、刑事事件や民事事件に発展し、もはや「いたずら」や「悪ふざけ」では済まない状況です。ネット上では、この件について否定的な意見が数多く投稿されていますが、写真等から人物や学校を特定するなど「行き過ぎた正義感」を振りかざす人もいます。このような過剰な反応も別の意味で問題ではないでしょうか。生徒のみなさんはどう思いますか。

学習指導担当の先生からは「得意教科をさらに伸ばそう」の目標を達成するために、得意教科の勉強方法として、①問題をたくさん解くこと、②丸付けと分析にしっかり時間をかけることのお話がありました。また、今週末10日(金)のタイピングコンテストについてのお知らせもありました。この土日の週末の持ち帰りで、十分練習することができましたか。さらに、生徒会から「Chromebookの使用法」について確認がありました。生徒のみなさんがルールを共通理解し、情報モラル等をしっかり守ってほしいと思います。

校則の一部改訂について・・・

～制服に「スラックス」の選択肢が増えました～



時代の流れとともに、校則も毎年のように検討して、変更を加えてきました。来年度の大きな変更は、女子の「スラックス」の追加と体育服の変更です。明日7日(火)に行われる新入生説明会でも説明します。女子の「スラックス」について、一部の生徒に尋ねたところ、特に冬の寒い日には、スカートよりスラックスの方が暖かくて、ウインドブレーカーなど脱ぎ着しやすいので購入したいとのことでした。将来的には、現行の制服も全面改定し、ブレザー等への移行も考えています。



【新しい体育服(左写真)】

【スラックス(右写真)】